
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
TRANSPORTES 
  COMUTRAN 

 
Aos 09 dias do mês novembro de 2009, às 19h00min, na sede da 
CPTRANS, na Rua Alberto Torres, nº 115, Centro, Petrópolis, RJ, 
verificando-se junto ao livro a presença de tantos conselheiros quanto 
bastem para o quorum necessário, o Sr. Presidente do COMUTRAN, 
Orlindo Pozzato Filho, deu por iniciados os trabalhos sendo 
convocado para secretariar a reunião o advogado da CPTRANS, Sr. 
Aguinaldo Augusto de Mello Junior que fez a leitura da convocação e 
pauta da reunião ordinária que é a seguinte: 1) Discussão sobre os 
quebra-molas. 2) Assuntos gerais. Lida a ata da reunião anterior, a 
mesma foi aprovada com a ressalva para constar, de forma correta, o 
nome do conselheiro Aldemir. Foi, então, dada a palavra aos 
engenheiros da Companhia, Sra Marcia Kraus e Sr. Walmir Osório 
que, com o auxílio de um data show, fizeram um histórico dos 
quebra-molas existentes atualmente na Cidade, considerando os 
corredores do Município até o arranha-céu. Os técnicos apresentaram 
o estudo feito e responderam os questionamentos feitos pelos 
conselheiros, tais como: o uso indiscriminado desse recurso, a 
distância regulamentar entre eles, a questão da sinalização dos 
quebra-molas e a incidência de roubos das placas de sinalização. O 
Conselheiro Hionério (ASTAPE) comentou da necessidade de 
instalação de um quebra-mola na entrada do Hospital São Lucas, no 
início do estreitamento da rua. Gustavo (COMDEP) comentou da 
intenção de rebaixamento de quebra-molas na Rua Coronel Veiga e a 
proibição de estacionamentos próximo à Charles Pneus, discorrendo, 
mais, sobre as intervenções próximas ao novo mercado Green Fruit, 
instalado no local. José Hugo indagou como fica a fiscalização 
quando o veículo sobre a calçada é da PMERJ e se a CPTRANS vai 
demarcar vagas para esses carros? Julio Sérgio (TRANSPORTE 
ESCOLAR) indagou da previsão para realização dessas intervenções. 
Aldemir reclamou dos veículos com adesivo “Vende-se” ao largo das 
ruas. Tomou a palavra o Diretor Presidente para comentar, em 
primeiro lugar, que a intenção é, de fato, rever a questão dos quebra-
molas, sendo certo que lhe agrada mais a instalação de radares 
eletrônicos inibidores de velocidade. Comentou, mais, que a 
fiscalização em cima dos estacionamento irregulares já se faz sentir, 
inclusive com ofícios ao Comando da PMERJ. Discorreu sobre as 
medidas da Rua Coronel Veiga, com a utilização de plantas do local. 



Por fim, ressaltou a necessidade de empreendermos campanhas 
educativas de forma maciça e bem direcionadas, inclusive nas 
escolas. A próxima reunião do COMUTRAN será dia 14/12/2009. 
Nada mais havendo, encerrou-se a presente que segue assinada pelo 
secretário e pelo Presidente e, após a leitura e aprovação de seu 
conteúdo na próxima reunião, será lavrada no livro próprio. 
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